



# 9月の園だより

令和3年9月 須佐保育園

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのがだんだん早くなってきました。プール遊びや水遊び、お店屋さんごっこなど、子ども達は友達と一緒に楽しむことができ夏の思い出がたくさんできたようです。9月も引き続き、子ども達とたくさんの楽しい体験をして過ごしていきたいと思います。

## 9月の予定

- 7日（火）避難訓練
- 27日（月）交通安全教室
- 29日（水）誕生会



## 9月のお誕生日

個人情報につき、名前の記載を控えさせていただきます。

### つくし組（0歳児）

歩行が上手になったり、つかまり立ちでの移動範囲が広くなった子どもたち。「おいで」と少し離れたところから声を掛けると両手でバランスを取りながら一歩ずつ一歩ずつ保育者がいる場所まで歩いて来てくれます。子どもたちも歩けることに喜びを感じているようで自分で手をパチパチする姿がよく見られます。

今月は戸外で伸び伸びと身体を動かし、秋の移り変わりを感じながら探索遊びを楽しみたいと思います。



### すみれ組（1歳児）

排尿をすると「でた」と言って嬉しそうに微笑む姿やペーパーを使って女の子は拭くことも少しずつ習慣になってきている姿が見られるようになりました。午睡後はパンツで寝る子も増え、目覚めてからの排泄がタイミングよく習慣になっています。

今月はまだまだ暑い日もあるので水遊びを少し取り入れながら戸外での鬼ごっこや運動遊びなどを行っていこうと思います。



### なのはな組（2歳児）

熱中症アラートや後半は雨などの悪天候でなかなか戸外での水遊びは満足いくほどではなかったですが、シャワーや汗拭きだけでなく、室内でも魚すくいや水遊びで盛り上がる事が出来ました。お玉で上手に魚をすくい、「いっぱいとれた」と大喜び。氷も触ったり、徐々に溶けて小さくなる様子を見て「赤ちゃん氷になった」とかわいい吆きも聞かれました。

今月前半は、色水や泥んこ遊びなどを楽しみ、簡単なルールのゲーム遊びを取り入れて、友達との関わりをより深めていきたいと思います。



### もも組（3歳児）

プール遊びでは、バタ足やワニ歩きなどにも挑戦し、苦手な友達もみんなの応援で上手く出来るようになりました。お店屋さんごっこでは、真剣に品物を作り、「早くいらっしゃいませしたいね」と友達と楽しみに待っている姿がありましたよ。

今月はお当番やリーダーの活動の中で、友達との関わりを増やしていきたいと思います。



### さくら組（4・5歳児）

先月はお店屋さんごっこに向けて取り組みました。お店の名前や、売りたいものを友達とアイデアを出すところから始めました。「本物みたい」「おいしそう」と出来上がった品物を見て大興奮の子ども達でした。中には「どうしたら喜んでくれるかな」「こんな風にしたら買ってくれそう」とお客様の事を考えみんなで品物作りを楽しみました。

今月は、戸外で増やし鬼やルールのある遊びを取り入れ友達と仲良く遊びたいと思います。

